
例会プログラム

Fukagawa Rotary Club
深川ロータリークラブＲＩ第 2510 地区第１グループ

３  　 　                                                                                                        ２６

ＩＭ実行委員会（夜間）
次年度地区研修協議会報告（会長）
法定休会

総 会 員 数
欠 席 者 数

出 席 率
前回ﾒｰｷｬｯﾌﾟ
前回修正出席率

　　　　　　　　  11 名　 津田，石川，児島，武田，宮澤
　　　　　　富永 , 遠藤，平瀬，木村，児島，滑水各会員

0 名　

　 3月 ２５日(火）
　４月 　2日(火）
　４月 　9日(火）

２９名  （出席免除者１名中 0 名出席）

６０，７１％

６４，２９％

NO.3014 第 27 回例会

例 会 案 内 例会案内「３月～４月」

出 席 報 告

担当：IM 実行委員会

会 長 報 告

ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

３月１２日例会

■芦別ロータリークラブより来会報案内・会報送付
■山田の作文５２集の送付

都市連合会について
RI2510 地区

https://mypage.fukanavi.com/rotary/

圓浄貴之会長　　南海訪問無事終了いたしました
佐々木弘有会員　早退 

　　　皆様こんにちは。本日も例会へのご出席に心よ
り感謝申し上げます。
　昨日、ラジオを聞きながらシャワーを浴びていたと
ころ、メタバースの実用化についての話題が聞こえて
きました。メタバースとは仮想空間の意味で、そこで
人間の趣向性をＡＩが判断し、商品開発や販売促進に
役立てるというものでした。私が思うに人間の趣向性
は十人十色であり、ＡＩがそこをどのように総合的に
判断して多くの消費へと結びつけていくのかは興味深
いところではあります。しかしながら、消費の方向性
の画一化は人間の価値観の画一化にもなりそうで私の
ような昔人間は、何だかつまらない世の中になりそう
だなと疑問を感じました。
　年度当初、ゴードンＲ・マッキナリーＲＩ会長は「Ｄ・
Ｅ・Ｉ」つまり、ＤＩＶＥＲＳＩＴＹ（多様性）・Ｅ
ＱＵＩＴＹ（公平性）・ＩＮＣＬＵＳＩＯＮ（包摂性）
について強く語られていました。インクル－ジョンは
エクスクルージョン（差別・排除）の反義語です。コ
ロナ、ではなく「コビット１９」ですね。その期間、
私たちは今後の南海クラブとの交流について協議を重
ねてまいりました。そのことを踏まえて、飛弾野エレ
クトと今回訪問する際に少し間を開けて交流できない
か、ということをお互いのテーブルに上げてみないか
と提案するつもりでした。しかし実際に訪問してみる
と、歓迎の熱さにスッカリ飲み込まれてしまい全くそ
のようなことは伝えることができない雰囲気でした。
行動制限前、最後の訪問の時のイ・ボンオン会長はク
ラブの役職に関係なく若い会員を無理矢理深川へ連れ
てきたようでした。その結果、来て下さった会員は「私
もいつか会長になって深川を訪れたい」とロータリー
活動にも積極的に関わるようになったそうです。です
のでこの交流には「交流親睦」という名目と共に、実
は互いのクラブの活性化にもつながっていたのだと実
感しました。
　寺島幹事はどうやら胃腸炎になってしまったようで
すが、普段味わったことのない食事をいただくと、新
しい発見があります。違う価値観の交差点では新たな
価値観が生まれます。そのことは体験したその人自身
の人生をとても豊かなものへと変化させる力を持って
いるのだと感じることができました。
　皆様からお預かりした南海クラブへの志はしっかり
とお伝えしてまいりました。皆様のおかげで私自身と
ても勉強になった南海訪問でした。
　以上会長報告とさせていただきます。本日の例会も
宜しくお願いいたします。

世界に希望を生み出そう

累計 305.000 円

寺島幹事前例会幹事報告

圓浄貴之会長

（火）

月 　  日

遠藤会員増強委員長卓話



■例会場 ラ・カンパーニュホテル深川

■事務局 〒074-0004深川市4条９番40号          

　プラザ深川３Ｆ ℡(0164)34-6228 

深川
Ｒ  Ｃ

委 員 長

副委員長

佐々木弘有  
廣上 　晃士

会　長　圓浄　貴之　   会長エレクト　飛騨野貴広   　   副 会 長    伊東由紀夫
幹　事　寺島　康広    　副      幹      事   平 瀬　　文男 　　 会      計     廣上 　晃士　 

■ URL Ｈ ttp://mypage.fukanavi.com/rotary/ ■ Mail  fukagawa- ＲＣ @club502.jp

■例会日　毎週火曜日

■姉妹クラブ　南海ＲＣ（韓国）

■第２５１０地区第１グループ
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本
日
の
例
会
で
す
が
、「
会
員
増
強
に
つ
い
て
考
え
る
」
を

テ
ー
マ
に
会
員
の
皆
様
に
会
員
増
強
に
お
け
る 

い
く
つ
か
の

課
題
に
つ
い
て　

ご
意
見
を
頂
く
内
容
で
行
い
ま
す
。

　

昨
年
の
９
月
の
例
会
に
て
皆
様
方
よ
り
入
会
候
補
者
を
挙
げ

て
い
た
だ
き
、
そ
れ
を
参
考
に
勧
誘
活
動
を
こ
れ
ま
で
行
っ
て

き
ま
し
た
。
１
０
人
程
度
の
入
会
し
て
頂
け
そ
う
な
方
々
に
勧

誘
し
て
し
ま
し
た
が
、
お
一
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来
年
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か
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入
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し
て
頂

け
る
確
約
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け
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し
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、
私
の
力
不
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で
今
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の
入
会

者
が 

い
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だ
０
人
と
い
う
状
況
で
す
。

　

な
ぜ
入
会
ま
で
至
ら
な
か
っ
た
か
？
そ
れ
ぞ
れ
に
理
由
が
あ

り
ま
し
た
が
、
一
番
多
か
っ
た
の
が
会
社
の
都
合 

で
詳
し
く

言
う
と
声
を
か
け
た
方
の
年
齢
が
５
０
歳
以
下
の
方
が
多
か
っ

た
事
も
あ
り
ま
す
が
、
仕
事
現
場
に
い
て
昼
の
例
会
の
時
間
に

合
わ
せ
て
帰
っ
て
、
着
替
え
て
出
席
す
る
の
は
無
理
で
あ
る
。

　

そ
れ
と
合
わ
せ
て
出
席
で
き
な
い
の
に
年
間
約
２
０
万
円
の

会
費
は
払
え
な
い
と
い
う
声
を
聴
き
ま
し
た
。

　

ま
た
少
数
で
は
あ
り
ま
す
が
、
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
が
ど
ん

な
活
動
を
し
て
い
る
の
か
が
分
か
ら
ず
、
興
味
が
わ
か
な
い
と

い
う
声
も
あ
が
り
ま
し
た
。
こ
の
よ
う
な
ご
意
見
を
も
と
に
、

入
会
に
至
ら
な
い
壁
？
課
題
を
３
つ
の
項
目
に
分
け
て
皆
様
か

ら
ご
意
見
を
頂
き
た
い
と
思
い
ま
う
す
。

　

お
手
元
に
資
料
を
配
ら
せ
て
頂
き
ま
し
た
が
、
大
き
く
３
つ

設
問
を
設
け
さ
せ
て
頂
き
ま
し
た
。

１
つ
目
に　

ク
ラ
ブ
の
活
動
を
周
知
さ
せ
る
に
は
？

２
つ
目
に　

例
会
に
出
席
し
や
す
く
す
る
に
は
？

 　

特
に
昼
の
例
会
に
出
ら
れ
な
な
い
方
の
対
策
を
考
え
て
頂
く

３
つ
目
に　

会
員
増
強
の
た
め
に
何
が
必
要
か
？

集計結果

遠藤会員増強委員長卓話

３．会員増強のために何が必要か？
・年会費を下げる。しかし予算が不足して

   いくので粗食の日を再考する必要がある。

・楽しいロータリーの確立。

・OB 会員を準会員として参加してもらう。

・一度、事情により退会した方に再入会を促す。

２．例会に出席しやすくするには？
・夜間例会の回数を増やす。（すべて夜間例会に
   変えても良いのでは）
・例会時間の変更・短縮。（例として１２時～
１２時５０分）
・早朝例会の開催。
・リモートで例会に参加してもらう。

１．クラブの活動を周知させるには？
・新聞（メディア）に載せて PR する。プレスリリースを増やす。
・体験入会してもらう。特に夜間例会が良いかも。
・お楽しみ会を増やす。
・若い女性会員を増やす。
・専門分野の会員卓話を増やし、非会員に出席してもらい
　理解に努める。
・非会員（入会候補者）に卓話をもらう。
・永年勤続表彰等を行い知ってもらう。
・数年間は、低会費で参加。（衛星クラブの活用）


